Gemeinsam für die Region

Entscheidungsträger trafen sich bei der Regional-Tafel im Neckarsulmer Audi-Forum

Von Marion Mockler

DAS WIR-GEFÜHL der Region Heilbronn-Franken zu stärken, das ist das erklärte Ziel der Bürgerinitiative Pro Region, die 1997 gegründet wurde. Weil dazu auch gehört, dass Entscheidungsträger aus Wirtschaft, Politik und Gesellschaft an einem Strang ziehen, lädt Pro Region sie zur Regional-Tafel: In ungezwungener Atmosphäre sollte man sich dort näher kommen, sagte Frank Stroh, Zweiter Vorsitzender der Initiative, bei der neunten Auflage am Donnerstagabend im Neckarsulmer Audi-Forum.

ZUM ERSTEN MAL seien auch junge Leistungsträger aus der Region eingeladen, die sich ab-



Für die musikalische Umrahmung sorgte bei der Regional-Tafel das Posaunenquartett der Musikschule Neckarsulm (von links): Benno Reinhard, Jochen Teschner, Julian Schmitzer und Stefan Heinrich. (Fotos: Marion Mockler)

seits der Wirtschaft engagler- mesterbeste der Heilbronner ten, erklärte Stroh: etwa der Bundessieger beim Wettbewerb "Jugend musiziert" oder die Se-

Hochschule, "Sie tragen zum hervorragenden Namen unserer Region bei."

WAS FINE STARKE REGION ausmacht, das erläuterte anschließend Werner Widuckel, Vorstand für Personal- und Sozialwesen bel Audi: "Wirtschaftliche Entwicklung funktioniert nur, wenn sich die Menschen auch wohlfühlen, "Lebensbedingungen und Motivation seien entscheidend im globalen Wettbewerb der Standorte. In Ingolstadt engagiert sich der Autobauer für eine Initiative, die dort die Wettbewerbsfähigkeit erhalten und ausbauen soll. Denn: "Es gibt keine starken Unternehmen ohne starke Regionen." Und weil, sagte Widuckel weiter, auch Neckarsulm für Audi immer viel mehr als ein Fertigungsstandort gewesen sei - "würden wir uns auch hier an einem solchen Projekt beteiligen".



Bewunderten vor Beginn des Vortrags noch die Oldtimer im Neckarsulmer Audi-Forum (von links): Audi-Betriebsratsvorsitzender Norbert Rank, Festredner und Audi-Vorstand Dr. Werner Widuckel, Frank Stroh, Zweiter Vorsitzender von Pro Region, und Pro-Regions-Vorstandsmitglied Michael Andree.



Dr. Erhard Klotz (von links), Geschäftsführer der Dieter-Schwarz-Stiftung, Heinrich Metzger, Hauptgeschäftsführer der Industrie- und Handelskammer Heilbronn-Franken, und Professor Dirk Zupanicic, Geschäftsführer der German Graduate School of Management and Law in Heilbronn.



Mit-Organisator Ralph Wachter (Ilnks) von Pro Region mit Manfred Joachim, Sportkreisvorsitcender Tauberbischofsheim.



Im Gespräch (von links): SPD-Politiker Thorsten Majer, die Heilbronner Integrationsbeirätin Ayfer Lauer und Karl Friedrich Bretz, Geschäftsführer des Diakonisches Werks.



Jung und Alt an einem Tisch: Arnold Ruopp (links), Pfarrer aus Langenburg, und "Jugend musiziert"-Bundessieger Thilo Ruck aus Mulfingen-Jagstberg.